¿SERÁ?

Ponen lupa a Xóchitl

Xóchitl Gálvez ya tiene garantizado que habrá quién le ponga mucha atención a cada discurso y aparición pública que haga. La cuasi abanderada de la oposición para la Presidencia tendrá marcaje especial de la bancada de Morena en San Lázaro para que a cada expresión que pueda ser sancionable, haya una queja ante las autoridades electorales. Por lo pronto, los morenistas ya están preparando dos, una por su discurso del viernes en el Congreso General y otra por lo expresado el domingo. Vaya chamba extra que se les viene a los de quejas y denuncias del INE. ¿Será?

Patadas bajo la mesa

En el último día para registrar candidaturas a la Rectoría de la UNAM, un grupo de supuestos alumnos que iba a la Facultad de Medicina y a la Rectoría "espontáneamente" hizo un mitin en Derecho, con la exigencia central de que se elija al rector por voto universal—lo mismo que demanda algún aspirante a suceder a Enrique Graue—; de forma casual aparecieron encapuchados que intentaron tomar la única facultad que no ha sucumbido a los paros en todo el rectorado de Graue. La comunidad de Derecho, organizada, hizo frente a las personas que se cubrían el rostro y evitaron la ocupación de las instalaciones... Quienes han seguido el proceso ven con cierta sospecha que justo en donde hay un director que se inscribió y compite por la Rectoría se haya dado esta provocación. ¿Será?

El trabajo de Delgado

Quien coordinó los trabajos para que la **encuesta** de **Morena** saliera avante se llama **Mario Delgado**. Nos dicen que el **presidente del partido** se encargó personalmente de clarificar y desmentir los señalamientos más fuertes por parte de algunos de los representantes. Sin embargo, se sospecha que hay quienes estuvieron interesados en manchar el ejercicio. ¿Será?

Tormenta en Morelos

Además del General en retiro, Alfonso Duarte Múgica, quien ya hizo públicas sus aspiraciones para buscar la gubernatura por Morelos, que dejaron ver una propuesta de mano dura contra la delincuencia, otros personajes comenzaron a levantar la mano, por ejemplo el priista Eliasib Polanco Saldívar, quien aún está palpando el terreno y de no lograrlo, puede buscar la presidencia municipal de Cuernavaca... Por lo pronto, nos dicen que el General en retiro diplomado del Estado Mayor ya ha avanzado en algunas charlas con el PRD y un partido local... Y todo esto mientras el fiscal Uriel Carmona sigue detenido y se lleva a cabo una disputa legal-política para mantenerlo en el cargo mientras está ausente. ¿Será?